

2022年2月28日

関係各位

新型コロナウイルス感染症に関するご報告（第十八報）

皆様におかれましては、日頃より当院の運営にご協力を賜り、誠にありがとうございます。
います。

当院では2月10日（木）入院患者様及び職員から新型コロナウイルス感染が判明し、入院患者様、職員の検査を継続的に行なっております。2月27日（日）の検査では入院患者様、職員ともに陽性は判明いたしませんでした。

引き続き入院患者様、職員の継続的な検査を行なうとともに、保健所等の関係機関と協議しながら、感染防止対策を徹底して参ります。

病院全体でのクラスターは未だ終息しておりませんが、入院については一部病棟で陽性者、濃厚接触者が不在となる為、入院受入を再開致します。現状ではベッド数に限りがあり、当面の間は当院かかりつけ患者様や連携機関の患者様に限らせていただきます。

入院の際は患者様全員にPCR検査を実施し、検査陰性であっても入院当初の数日間は個室へ入院していただく場合があります。

当院での新型コロナウイルス感染症クラスター発生につきまして、地域の皆様、関係機関の皆様には多大なご心配とご迷惑をお掛けし、誠に申し訳ございません。

今後このようなことのない様、感染対策を徹底して参りますので、ご理解、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

医療法人社団健育会
西伊豆健育会病院
院長 仲田 和正